

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DU MAIRE DE STAINS AZZÉDINE TAÏBI  
CONSEILLER DÉPARTEMENTAL

Stains, le 17 octobre 2019

## LA MAISON DU DROIT ET DE LA MÉDIATION FÊTE SES 10 ANS Pour l'accès aux droits et la dignité

En 2009, la Maison du Droit et de la Médiation ouvrait ses portes. 10 années au service d'une ambition forte de protéger et de préserver les droits des Stanois.

Ouverte à tous, ce lieu d'accueil et d'écoute est fréquentée par plus de 8000 stanois chaque année qui viennent bénéficier de nombreuses permanences gratuites de professionnels : avocats et juristes spécialisés en droit au logement, du travail, de la famille, de la consommation, droit des étrangers.....

À l'heure où l'État se désengage de ses missions régaliennes (éducation, justice, logement, sécurité...), la Maison du Droit et de la Médiation répond à cette exigence de développer un service public de proximité afin que chacun puisse mieux connaître et faire valoir ses droits. La structure joue un véritable rôle de bouclier social. Rapprocher la justice quotidienne des citoyens, c'est une question de dignité.

Cette semaine, la Municipalité est honorée de célébrer les 10 ans de la Maison du Droit et de la Médiation. **Rendez-vous :**

- Jeudi 17 octobre à 14h15 à la médiathèque Louis Aragon pour la projection du documentaire « *Migrantes et autonomes* » réalisé par Alima Arouali et Anne Galland.
- Vendredi 18 octobre à partir de 14h00, Place du Colonel Fabien pour fêter les 10 ans de la MDM au travers d'ateliers d'informations collectives et d'expositions.